

## Questions sur la fac de droit en général et son accessibilité

Par **Hapkin**, le **04/11/2014 à 19:18**

Salut tout le monde ^^ !

Alors je vais aller droit au but ! Tout étudiant ou connaisseur en droit me serait d'une grande aide ^^ !

Je suis en Terminale L. J'aimerais intégré une faculté de droit l'année prochaine, seulement, n'ayant aucun proche travaillant ou étudiant dans ce domaine, je suis totalement paumée !

Tout d'abord, mon problème et inquiétude principale est la suivante : Je vis en Franche-comté, n'étant pas une fervente admiratrice de cette région et visant un futur dans toute autre région du MONDE, j'envisageais de m'inscrire dans une université d'une autre région. Le problème est que j'entend de multiples version sur la question. Certaines personnes me disent que je vais devoir faire mes études dans ma région à cause de mon adresse, certaines que je doit faire une dérogation, et certaines que l'on s'en contrefiche : Est-ce que quelqu'un à un avis vérifié et valable sur la question ^^ ?

Ensuite, j'hésite beaucoup entre plusieurs université ! J'aimerais beaucoup vos avis sur la faculté de droit de Strasbourg, Lyon 2, Lyon 3, et Nancy !

C'est tous pour le moment :) Je vous remercie d'avance pour vos réponses ;) !

Par **Visiteur**, le **04/11/2014 à 19:23**

En droit, on s'en fiche de la localisation normalement.

La seule chose il me semble c'est que quand tu vas faire tes voeux d'orientation, tu seras prioritaire sur la fac de ta région, et si tu veux aller ailleurs ça dépendra des places disponibles restantes, mais normalement en pratique il me semble que ça ne pose pas de problème sauf pour les universités sur cotées du style les parisiennes.

Perso je n'ai pas entendu que du bien de Nancy, notamment au niveau de la qualité des enseignements, mais il paraît que Strasbourg et Lyon III sont au contraire très bien réputées.

Pour tout ce qui est conseil de méthodologie et comment bien se préparer à la L1, je te conseille de regarder les rubriques sur forums à ce sujet. Il vaut mieux t'y préparer tôt si tu ne veux pas avoir une surprise l'année prochaine.